
Dem Antrag der FDP-Kreistagsfraktion vom 18.02.2019 wird stattgegeben und die Verwaltung 
beauftragt, die Thematik -ergänzt um die Darstellung eines Gesamtkonzeptes zum 
Gefahrenabwehrzentrum- in der nächsten Ausschusssitzung vorzustellen. 
 


